



La Société informatique de France appelle à manifester pour les sciences



5 mars 2025

Le 7 mars 2025, le collectif français [Stand Up For Science](https://standupforscience.fr) organise en France une marche pour les sciences, synchronisée avec la marche américaine du même nom. Le collectif appelle à manifester pour « défendre les sciences et les humanités, la liberté académique et l'Université comme piliers d'une société démocratique ». La Société Informatique de France s'associe à cet évènement, et appelle les citoyens et citoyennes, scientifiques ou non, à manifester le 7 mars.

Les récentes décisions politiques américaines inquiètent largement le monde scientifique. Le collectif français *Stand Up For Science* indique que l'Université et la recherche font aujourd'hui « l'objet d'attaques d'une ampleur inédite depuis la Seconde Guerre mondiale ». La SIF, engagée au service de la science informatique, partage cette inquiétude, et considère que les politiques publiques doivent s'appuyer sur des faits scientifiques. Ce principe doit être rappelé, comme il l'a déjà été en 2017 lors de la première édition de la Marche pour les Sciences qui s'était tenue dans plus de 500 villes dans le monde. La SIF invite donc toutes les citoyennes et tous les citoyens à s'associer aux manifestations prévues, ou à initier des manifestations locales, le 7 mars prochain.

Pour participer, consulter : <https://standupforscience.fr/rejoindre-le-mouvement/>

Société **informatique** de France

Qui sommes-nous ?

Créée en 2012 – Association reconnue d'utilité publique

Société savante d'informatique en France, la SIF a vocation à rassembler toutes celles et ceux pour qui faire progresser l'informatique est un métier ou une passion, qu'ils soient issus du monde académique ou socio-économique. Elle vise en particulier à :

- Animer sa communauté scientifique et technique ;
- Contribuer à la culture des citoyennes et citoyens ;
- Accompagner l'enseignement de la discipline du primaire au supérieur ;
- Participer aux débats de société en lien avec l'informatique.

Contacts presse

Président : Yves Bertrand, president@societe-informatique-de-france.fr

Communication de la SIF : communication@societe-informatique-de-france.fr

Sylvie Alayrangues, sylvie.alayrangues@societe-informatique-de-france.fr

Charlotte Truchet, charlotte.truchet@ircam.fr

Institut Henri Poincaré
11 rue Pierre et Marie Curie
75231 PARIS CEDEX 05



Socinfo.fr

